



Tres proyectos de universidades de la Región optan a los V Premios al Voluntariado

LA RAZÓN- Valladolid

Tres proyectos de voluntariado impulsados por alumnos de varias universidades de Castilla y León fueron seleccionados como candidatos a optar a uno de los seis Premios al Voluntariado Universitario que promueve la Fundación Mutua Madrileña.

Entre las iniciativas seleccionadas se encuentra el proyecto «Ne a Nikki», puesto en marcha por cuatro estudiantes de la Universidad de Valladolid y la ONG OAN Intenacional y que busca mejorar la salud materno-infantil en la región de Nikki (Benín), mediante el seguimiento y control de las mujeres embarazadas.

Otro de los trabajos elegidos, «Voluntariado en ELA», se encuentra impulsado por 18 alumnos de la Universidad Pontificia de Salamanca y de varias madrileñas, en colaboración con la Asociación Española de Esclerosis Lateral Amiotrófica. Contempla la puesta en marcha de actividades de ocio y tiempo libre con pacientes.

«Prototipo de Escuela para las Comunidades del Área Rural de Guatemala» es el tercer proyecto, impulsado por 25 estudiantes de las Universidades de Salamanca y Valladolid, así como de otras españolas y que se desarrolla en una de las zonas más pobres de ese país.